

FALLECE UNA PERSONA EN BURGOS

Una mujer de 47 años murió y otras cinco personas resultan heridas de gravedad en un accidente de tráfico por un exceso de velocidad, en el kilómetro 62,200 de la A-1, en el término municipal burgales de Pancorbo, según informaron fuentes de la subdelegación de Gobierno.

MUSEO PATIO HERRERIANO

El Museo Contemporáneo Patio Herreriano de Valladolid celebrará hoy, coincidiendo con el Día Internacional de los Museos, más de veinte actividades, entre las que se encuentran varios talleres, espectáculos musicales y recorridos para conocer las diferentes exposiciones.

FACSIMIL ORIGINAL DEL SIGLO XV

El Liber Chronicarum, el incunable más valioso que se guarda en la biblioteca monasterio burgales de Santa María de la Vid, datado en el año 1493, no volverá a ser usado por los numerosos investigadores, gracias a la edición facsimil que ha elaborado por Ediciones Siloe.

Villalba alerta sobre la posible venta de la empresa pública Mercasa al grupo Herba

El candidato socialista a la Junta acusa a Herrera de enviar la tarjeta sanitaria para sugerir voto

El candidato socialista a la presidencia de la Junta de Castilla y León, Ángel Villalba, alertó de la venta del 4,24 por ciento del paquete de la empresa pública Mercasa en Ebro Puleva al grupo sevillano HERBA, con lo que ésta empresa andaluza se hace con más del diez por ciento de las acciones y deja en

una «situación muy difícil» a las cajas de ahorro de la Comunidad. El secretario regional del PSOE, que inició su noveno día de campaña en la ciudad de Burgos, señaló que esta operación «pone en cuestión el interés del Partido Popular regional en la defensa del sector azucarero de la Región».

Miriam Chacón/Ical

Ángel Ajuria
Burgos

El líder socialista se refirió al acuerdo adoptado por el Consejo de Ministros, a petición de la SEPI, de vender parte del paquete de acciones que tenía Ebro, y que según su opinión era «fundamental a la hora de fijar las grandes decisiones».

Asimismo, recordó que el Gobierno regional obligó a las cajas de ahorro, «por una decisión política a entrar en el accionariado» de las entonces Azucarera Ebro Agrícola, «en momentos difíciles que supusieron un quebranto en sus cuentas de resultados de no menos de 42 millones de euros».

Villalba, también, criticó que esta venta potenciará a empresas de otras comunidades españolas que tienen un mayor control en Ebro, y pidió al Ejecutivo autonómico que aclare dónde ha estado cuando se producía esta operación, cuál es su postura ante esta venta y qué ha hecho para propiciar que otras empresas, por ejemplo la cooperativa azucarera ACOR, hubiera podido optar a esas acciones.

Por otra parte, el secretario regional socialista explicó su plan de calidad sanitaria de su partido, y acusó a Juan Vicente Herrera de enviar la tarjeta del sistema regional de Salud con «la intención clara / explícita de sugerir voto» a los



El candidato socialista a la Junta, Ángel Villalba, visitó un mercado durante su estancia en Burgos

castellanos y leoneses.

En este sentido, Villalba detalló que la carta que acompañaba el envío de las nuevas tarjetas ha sido remitida incluso a personas fallecidas hace cuatro años, e indicó que «es una invitación a la continuidad» de la misma política sanitaria

del Partido Popular.

Además, el líder socialista declaró que sus principales objetivos, en materia sanitaria, durante la próxima legislatura, es lograr que cada enfermo tenga una habitación individual, dotar de más personal para «homologar la capacidad profesio-

nal con otras Comunidades», y, a su vez poder construir un hospital en cada comarca con unidades de fisioterapia, odontología, pediatría y podología, con el fin de llegar a «liberar listas de espera» de los hospitales centrales del sistema de salud regional.

Más de 600 palentinos realizan una marcha en favor de los enfermos psíquicos

Santiago Felipe
Palencia

Más de 600 palentinos participaron en la XXIV edición de la Marcha Aspanis, con el objetivo de recaudar el mayor dinero posible para «dar viabilidad» a distintos proyectos que la Asociación Pro-Deficientes Psíquicos de la provincia palentina tiene un funcionamiento.

Entre los participantes se contabilizaron numerosas autoridades, como el consejero de Sanidad y Bienestar Social de la Junta de Castilla y León, Carlos Fernández Carriedo, y el alcalde de Palencia, Heliodoro Gallego, quien iba acompañado de la concejala de Juventud, Miriam Andrés. Fernández Carriedo indicó, antes de iniciar el recorrido, que aunque un primer objetivo es ayudar económicamente a la asociación, «lo primordial es sensibilizar a la provincia de las dificultades y barreras que tienen que superar las personas con discapacidades mentales».

En esta misma línea afirmó que desde el Gobierno regional «se ha tratado de facilitar el trabajo y se ha ayudado a distintas asociaciones como Aspanis que se dedican de lleno a los discapacitados psíquicos».

Asimismo, el director gerente de la Asociación, Antonio Javier Mota, subrayó que el balance de la marcha es muy positivo, y agradeció la participación de los numerosos palentinos que realizaron el recorrido.